
SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE 

FUNDO ÚNICO DO MEIO AMBIENTE DO DISTRITO FEDERAL 

ATA DA 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2009. 

 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro de dois mil e nove, às nove horas, no 2º andar do 

Edifício Sede da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente - SEDUMA, situada 

no Setor Comercial Sul, Quadra 06, Bloco A, reuniram-se os membros do Conselho de 

Administração do Fundo Único do Meio Ambiente - CAF/Funam, sob a presidência do Moacir 

Bueno Arruda - conselheiro suplente do Secretário de Estado de Desenvolvimento Urbano e 

Meio Ambiente. Estavam presentes os seguintes conselheiros: Luizalice Barbaro Guimarães 

Labarrère - conselheira suplente do Presidente do Instituto do Meio Ambiente e dos 

Recursos Hídricos do Distrito Federal, Nilton Reis Batista Júnior - conselheiro suplente do 

Secretário Adjunto do Meio Ambiente, Dálio Ribeiro de Mendonça Filho - conselheiro 

suplente representante da Área Técnico Ambiental do Distrito Federal, Nivardo 

Nepomuceno Sobrinho - conselheiro representante do Segmento Ambiental da Sociedade - 

Fórum das Ong’s Ambientalistas do Distrito Federal. Participou da reunião como convidado o 

Diretor de Estudos, Programas e Monitoramento da Qualidade Ambiental do Instituto 

Brasília Ambiental, Leider Alves Oliveira. Nilton Reis, como Secretário Executivo do Fundo, 

deu início aos trabalhos e passou a palavra ao Leider Oliveira para explanar sobre o projeto 

de Execução do Programa de Recuperação de Nascentes do Distrito Federal - apresentado 

pelo IBRAM, único item de pauta desta reunião extraordinária. Ressaltou a importância do 

projeto que será implantado como piloto na sub-bacia do Riacho Fundo. Comentou ainda, 

serem pertinentes as recomendações constantes do parecer do conselheiro relator Nivardo 

Nepomuceno e disse que todas as ressalvas sugeridas por ele foram respondidas pela equipe 

técnica da proposta. O projeto foi aprovado por unanimidade por todos os conselheiros 

presentes, ressaltando-se as observações constantes às peças nº 32 a 34. Não tendo mais a 

relatar, Moacir Bueno Arruda encerrou a sessão. Lida e, achada conforme, aprovada por 

todos os presentes, foi lavrada por mim, Nilton Reis Batista Júnior, secretário executivo do 

Funam e assinada por todos os conselheiros presentes nominados e referenciados: MOACIR 

BUENO ARRUDA - Conselheiro Suplente do Presidente do Conselho, NILTON REIS BATISTA 

JÚNIOR - Secretário-Executivo do Funam e Conselheiro Suplente do Conselho, LUIZALICE 

BARBARO GUIMARÃES LABARRÈRE, DÁLIO RIBEIRO DE MENDONÇA FILHO, NIVARDO 

NEPOMUCENO SOBRINHO. 

(Texto extraído do DODF Nº 214, sexta-feira, 6 de novembro de 2009) 


